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PROTOKOLL DER SITZUNG DES FÖRDERVEREINS AM 12.10.2011 
 

TOP 1 Begrüßung, Tätigkeitsbericht des Vorstands 

Die Sitzung wird um 19:30 Uhr eröffnet. 

 

Der Vorstand bringt seine Freude darüber zum Ausdruck, dass der Förderverein 

jetzt auch mit Fotos auf der Homepage der Schule präsent ist. 

Zum Schuljahresbeginn gab es 43 Neuanmeldungen und 17 Kündigungen im 

Förderverein. Die Anzahl  der neuen Mitglieder erscheint gegenüber den 112 

neuen Schülern noch steigerbar. 

  

Von d en Aktivitäten die der Förderverein seit der letzten Sitzung finanziell 

unterstützt hat sind besonders zu erwähnen: 

  eine sehr gelungene Aufführung des Stücks Antigone, 

  die Schülerzeitung Luise,  

  die Anschaffung von Perücken für die Aktiven in den Schull– und Veedelszöch, 

  die Gestaltung des Eingangsbereichs durch die SV 

  ein Mischpult für die Fachschaft Musik. 

 

Von der  Klasse 9  wurden 300 Euro zu Gunsten des Ometepe Projekts 

gespendet, den Betrag hatte die Klasse als „Gage“ erhalten für ihre Teilnahme 

beim Dreh eines Fernsehfilms.  

Weitere 200 Euro flossen als Spende eines Ehemaligentreffens  in die Kasse. 

Die Einnahmen aus dem Sponsorenlauf der Schüler betragen ca. 8.600 €, dabei 

ist allerdings zu bedenken, dass der Lauf witterungsbedingt war im vergangenen 

Jahr ausgefallen war. 

 

TOP 2 Sommerfest und Adventsfeier 

Nach vielen aktiven Jahren im Vorstand des Fördervereins hat Thomas 

Wingendorf auch im letzten Jahr die Organisation des Sommerfestes 

unterstützt, dafür gilt ihm ein besonderes Dankeschön! 

Als Nachfolgerin für die Organisation des Sommerfestes seitens des 

Fördervereins stellt sich dankenswerterweise Frau Kerstin Schwender (Kl.5) 

zu Verfügung. 
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In diesen Jahr möchte der Förderverein wieder Adventskränze gestalten und am 

Tag der Adventsfeier verkaufen. Am 23. November ab 15:00 Uhr  werden die 

Kränze in der Schule dekoriert. Wer helfen kann und möchte ist willkommen 

(Kontakt: karla.schoeller@t-online.de). 

 

TOP 3 Wahl eines Beirats 

Die dringend gewünschte Wahl eines Beirats ist mangels Teilnehmerzahl leider 

nicht möglich. 

 

TOP 4 Anträge 

Neben den Daueranträgen für Kulturetat, Klassenfahrten, Finnlandaustausch, SV 

-Fahrt liegen diverse  Anträge verschiedener Fachschaften vor, die in Summe  

den Förderverein aktuell überfordern .Im Hinblick auf zu erwartende Beiträge 

im Lastschrifteinzug im Dezember werden dennoch alle Anträge genehmigt. Als 

Folge wird ein schwacher  Kassenbestand  für neue Anträge in Kauf genommen. 

In diesem Zusammenhang ist die Werbung um neue Mitglieder dringend 

geboten. Frau Zukunft nimmt dieses Thema mit in die Schulpflegschaft. 

 

Bewilligte Anträge sind demnach: 

Smart-Board Kunst/Musik 4.200 € 

Schülerbibliothek  950 € 

Heizhauben/Gasentwickler Chemie 1.150 € 

Teleskop mit Tasche Physik 300 € 

14 Laptops ETE 5.000 € 

Smart Board Ek/Sw/Ge 4.200 € 

 

Die nächste Sitzung des Fördervereins findet statt 
am Dienstag 6. März 2012 um 19.30 Uhr 

             

              

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr 

 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 

       Michael Brocker                           Karla Schöller                             Marion Schmithüsen        

       1. Vorsitzender            2. Vorsitzende                    Schatzmeisterin 


